

Les pompiers de Lyon dans la rue



150 pompiers ont manifesté aujourd'hui à Lyon pour protester contre la baisse des effectifs et l'augmentation du délai de départ en intervention.

Partis du cours Suchet de la caserne Confluence, vers 15h45, ils ont rejoint l'axe nord-sud en direction de la préfecture. Après un premier sit-in au carrefour du Pont de la Charité, ils se sont arrêtés au début de la rue de la Barre. Ils ont enfin fait une dernière halte rue Molière, lieu où un homme de soixante ans avait perdu la vie mercredi, avant d'arriver à la Préfecture vers 17 heures.

Les sapeurs-pompiers du Rhône, qui ont entamé lundi une grève illimitée, protestent notamment contre l'augmentation du délai de départ en intervention, que la direction propose de reculer de 6 à 10 minutes, et dénonce la baisse "dramatique" des effectifs.

"Ces décisions menacent la qualité des secours. On est là pour défendre la qualité des secours, pas pour obtenir des primes. Le délai de départ en intervention a été allongé de 6 à 10 minutes, c'est par exemple incompatible avec quelqu'un en arrêt cardiaque", a déclaré un jeune pompier en uniforme coiffé d'un bonnet de Père Noël.

Les passants étaient nombreux à s'intéresser à cette mobilisation et à interroger les pompiers, qui ont poursuivi leur manifestation en se dirigeant vers la préfecture du Rhône. Les propositions contestées de leur direction devaient être validées par les élus du département lors d'un conseil d'administration prévu en début de soirée.